

Se complica a INE bajar anuncios de Ejecutivo

Especial

ÉRIKA HERNÁNDEZ

A 15 días de la consulta de revocación de mandato, el INE no ha podido bajar los espectaculares a favor del Presidente Andrés Manuel López Obrador, pues desconocen quién los colocó.

El 11 de marzo, la Comisión de Quejas del Instituto Nacional Electoral (INE) dio un plazo de 72 horas, a partir de la notificación, para que los propietarios de 278 estructuras o quienes las contrataron presentaran la información requerida, de lo contrario, debían retirarlas.

La organización Que Siga la Democracia había informado al INE que desconoce quién los pagó.

Sin embargo, a 14 días de esa sesión, la Unidad Técnica de lo Contencioso asegura que ignora el número de espectaculares que se quitaron, pues espera la información por parte de las empresas.

La autoridad informó que había contabilizado al menos mil espectaculares en todo el País, pero de 278 las empresas dicen desconocer el nombre del contratante.

Con dedicatoria

La mayoría de los espectaculares se ubican en los seis estados donde habrá elecciones de Gobernador el próximo 6 de junio.

Tamaulipas	54
Aguascalientes	21
Oaxaca	15
Quintana Roo	13
Durango	11
Hidalgo	6